



プール開き

こぶし



ピノキオ
拳ノ川小学校

プール開き



子どもたちが待ちに待ったプール開きを、5日(月)の3・4校時に全校で行いました。開会式では、プールでのきまり(安全・清潔)を守り、一人一人が目標をもって練習をして、9月の校内水泳大会ではりっぱな泳ぎができるように、みんなでなかよく、そして楽しく水泳をすることを約束しました。

その後、1、2年生は、小プールで、色々な動物になって水の中を歩いたり、水中ジャンケンやゲーム遊びをして、歓声をひびかせながら元気に水の中を飛びはねていました。

また、上級生は大プールで大渦を作ったり、碁石ひろいをしたりして久しぶりの気持ちのいい水の感触を全身で楽しみました。

気温23度、水温24度で、風が吹くと子どもたちは寒さに少し体を丸めていましたが、みんな元気に寒さを吹き飛ばして盛んに水しぶきをあげていました。

最後に全員で今年の「泳ぎ初め」をしました。締めくくりに5・6年生が力強く、たのもしい泳ぎをみんなに披露してくれて、今年のプール開きは無事に終わりました。



今年も頑張って泳ぐぞ>



うわー 寒いよー ゴシゴシ>



いよいよプールに入ります



色々なゲームを楽しみました



みんなで大渦を作りました



上級生の力強い泳ぎ>

本年度は、水難防止の取り組みとして「着衣水泳」(服を着て泳ぐ・浮く)を計画しています。



楽しかった選書会



6月1日(月)に高知市の本屋さん「ココロ・サン」にきていただいて「選書会」を開きました。「選書会」とは、本年度図書室に購入する本を子どもたち自ら一人ひとりが、実際に本を手にとってみて、自分が今一番読みたい本を選ぶ会のことです。

まず、「ココロ・サン」の森本さんが、今人気の絵本や最近でたおもしろい絵本をいくつか「読み聞かせ」をして下さいました。この時点で、子どもたちは楽しい本の世界にすっぴりと入り込んでいきました。そして、更に各学年に応じた本や心に残る色々なジャンルの本を紹介して下さい、いよいよ体育館に並べられた約800冊の本の中から自分が今読みたい本を一人が3冊選びました。その後、集計をして、もっとも人気の多い本から順に図書室に並ぶというシステムです。子どもたちは、たくさんの本の中をあっちへ行ったり、こっちで立ち止まったりと、ワクワクしながら、たくさんの本の中で楽しく豊かな時間を過ごしました。さてさて、どんな本が図書室に並ぶのかな？ 今からとっても楽しみです>



体育館いっぱいに
約800冊の
児童書が並びました>



本の世界にすっぴり入り込んでいます>



◎ まずは楽しい絵本の
「読み聞かせ」から…◎



あの本= 読みたいなあ~>

